



Pièces	6 Pièces
Superficie	205 m²
Référence	SPP414JH
Prix	1 250 000 €

La Colle-sur-Loup

Maison à vendre (06480)

Coup de coeur !!! Idéalement située, à distance pédestre du village de La Colle sur Loup, cette ravissante villa provençale à l'esprit bastide vous séduira par son charme indéniable, sa vue imprenable sur le village de St Paul de Vence et son aspect soigné.... Sise sur un terrain d'environ 1333m2, la villa se compose de : Niveau principal : une belle entrée ouvrant sur un lumineux séjour avec cheminée, une cuisine américaine équipée, l'ensemble ouvrant sur une superbe terrasse joliment couverte; une chambre en suite avec sa salle de douche, coin invités (toilettes & dressing) A l'Etage: deux ...

Falling for something !!! Ideally located, within walking distance of the village of La Colle sur Loup, this charming Provençal villa with a bastide spirit will seduce you with its undeniable charm, its breathtaking view of the village of St Paul de Vence and its neat appearance.... Located on a plot of approximately 1333m2, the villa consists of: Main level: a beautiful entrance opening onto a bright living room with fireplace, an equipped American kitchen, all opening onto a superb, nicely covered terrace; a bedroom en suite with its shower room, guest area (toilet & dressing room) ...

SAINT PAUL PROPERTIES

280 Route de la Colle - 06480 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

